

## 東京ミャンマー・ダウエー・セミナー

### － 新政権は、ダウエーSEZの今後は？ －

- ・ NLDによる新政権が3月に発足し今後の動向が注目されるミャンマーですが、国務大臣タニンダリー管区首相がミャンマーの今を語ります。
- ・ ダウエーSEZはアジア最大の経済特区を目指しています。現在の開発状況と今後の展望について、ダウエーのことを最も良く知るミャンマーの担当大臣から直接話が聞ける貴重な機会です。

日時	2016年12月22日(木) 14:30～17:00 (14:00から受付開始)
プログラム	<p>①「ミャンマー新政権、国務大臣が語るミャンマーの今！」 講師 Dr. Lai Lai Maw 国務大臣タニンダリー管区首相</p> <p>②「日・緬・タイ調印、東南アジア最大規模を目指すダウエーSEZの現状」 講師 U Phyo Win Tun ダウエーSEZ開発委員会副委員長兼タニンダリー管区財務計画大臣</p> <p>③「ミャンマーの電力事情と日本企業進出の可能性」 講師 U Kyi Hlaing タニンダリー管区電力大臣</p> <p>④「ミャンマー側から見て来た日本企業の必要な事」 講師 岩澤康晴 グリーンフィールド政治経済研究所代表、前ミャンマー国務大臣補佐官(ミャンマー初の外国人官職採用)</p>
会場	文京シビックセンター 26F スカイホール 東京都文京区春日1-16-21 (丸の内線:後樂園、JR:水道橋)
定員	先着100名様
受講料	無料
主催	主催・グリーンフィールド経済政治研究所
後援	JETRO、ミャンマー政府、バンコク週報
お申し込み方法	メールにてセミナー名、企業名、参加者名をご記入の上、 <a href="mailto:info@gregri.org">info@gregri.org</a> 迄連絡下さい。追って受付番号を返信させていただきます。
お申し込み締切日	2016年12月21日(水)